El Universal Sección: Nacional 2022-11-28 03:07:19

182 cm2

Página: 2 \$20,415.68

1/1

BAJO RESERVA

La marcha de Monreal

:::: Mientras las corcholatas Claudia Sheinbaum, Adán Augusto López y Marcelo Ebrard marchaban junto al presidente Andrés Manuel López Obrador, en la Ciudad de México, en Madrid se daban hechos que, para algunos, son el inicio de lo que podría acabar en una alianza electoral de oposición. Primero, el



Ricardo Monreal Ávila

líder de la Cámara de Diputados, el panista Santiago Creel, y el presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado y aspirante a la candidatura presidencial de Morena, Ricardo Monreal, anunciaron la realización de una gira de reconciliación nacional a lo largo del país. Después, Luis Espinosa Cházaro, coordina-

dor del PRD en la Cámara de Diputados, le dijo al zacatecano que "tiene las puertas abiertas" de su partido. Habrá que ver qué pasa con el líder de Morena en el Senado cuando regrese. Monreal no fue a la marcha de Morena, ¿pero estará cerca de marcharse de Morena?

Muere el sistema de radio y tv del Estado

:::: De vergüenza la transmisión que realizaron los medios públicos de la marcha del presidente. La emisión estuvo cargada de propaganda y alabanzas al gobierno, y descalificaciones a la prensa independiente. Algunos de los conductores y conductoras hablaron de las bondades de los planes sociales de esta administración y, desde luego, se aseguró que no hubo acarreo. Al parecer, el cable de sus cámaras no llegó hasta los lugares en los que, muy temprano, se pasó lista a empleados de gobiernos que "voluntariamente" tuvieron que asistir a la marcha. Ayer, el presidente del Sistema Público de Radiodifusión del Estado Mexicano, Jenaro Villamil, demostró que ya no existen la radio y televisión del Estado, y que el es, cuando mucho, presidente del sistema de propaganda de Morena. ¿Acaso habrá alguien en el Poder Legislativo que le exija rendir cuentas a don Jenaro?

La pancarta de Mier

::::: Llamó la atención la pancarta que el coordinador de Morena en San Lázaro, **Ignacio**Mier, mostró durante la marcha: "No vine por mi torta, sino por mis" ... y el dibujo de unos huevos. Algunos legisladores de oposición nos dicen que para ellos esa es la política que don Ignacio aplica para todo. Dicen que también por su voluntad, se dictaminó la reforma electoral, dejando de lado más de 100 propuestas. Hoy a las 13:00 horas, el proyecto se vota en comisiones y los guindas tienen mayoría. Sin embargo, el martes tendrán que ir ante el pleno, donde a Mier y sus aliados no les alcanzan los números para modificar la Constitución.

